
 
 

 

Verbale 149° Riunione D.A.C. 29/06/2023 
 

 
Luogo: Residenza componenti D.A.C. 

 
Presenti: Stefano Zsigmond (Presidente e Cons. Polo) – Gennaro Silvestri 

(Vicepresidente – Cons. Acqua Piatta), Raffaella Deserafini (Consigliera Acqua Mossa) e 
Cons. CSpT Massimo SANTORO 
 

 
La riunione inizia alle ore 21.30 del 29.06.2023, con il seguente Ordine del Giorno: 

 
1. Comunicazioni del Presidente 

2. Esami 
3. Varie ed eventuali 

 
1 – Comunicazioni del Presidente 

 
Il Presidente Zsigmond comunica che: 

 
✓ a seguito dell’esame sostenuto, e della prova pratica effettuata in occasione dei 

Campionati Italiani svoltisi a Ivrea il 01.05.23, l’A. Enrico MALAVOLTA ed il G.A. 
Gianni MILANI hanno ottenuto l’abilitazione dell’Acqua Mossa. 

✓ sarà chiesta integrazione al bilancio di € 10/15.000. La richiesta è motivata dalla 
copertura di eventuali note spese tardive. Da una prima analisi siamo in linea con 

le previsioni. I pagamenti da parte della segreteria federale sono puntuali.  
✓ Direttori di Gara Canoa Polo – non risultano pervenute, in F.I.C.K., proposte di 

sanzioni, come stabilito dal C.F., in merito alle irregolarità evidenziate nei referti 
arbitrali delle singole partite. Alcuni G.A.P. sembra che non abbiano comunicato 
al Direttore di Gara la proposta della multa. Verrà suggerito che le proposte di 

multa vadano direttamente in Federazione tramite la segnalazione dei referti 
arbitrali digitali. 

✓  OMISSIS. 
✓  OMISSIS. 

 
2 – ESAMI 

 
✓ Barbara RUFFO - Ha chiesto di poter sostenere l’esame per ottenere l’abilitazione 

da G.A.. La D.A.C. ne autorizza il percorso, che inizierà con la prova pratica da 
G.A.P. nella prima manifestazione possibile nel corrente anno o nel prossimo. 

✓ Massimo RABAGLIATI – in occasione della prossima D.A.C. sosterrà la prova 
teorica per ottenere l’abilitazione da G.A.. 

✓ Daniele DE LORENZIS - farà l’esame da Acqua Piatta al primo incontro con il 
consigliere D.A.C. Raffaella Deserafini. 

✓ Il F.A.R. della Sardegna, Giuseppe FRANZESE, sarà sollecitato per avere notizie 
circa gli l’esito degli esami di abilitazione di discesa dei colleghi Ilaria PINTUS e 

Salvatore Ascedu. 
 



2 

3 – Varie ed eventuali 

✓ La D.A.C. valuterà, nella prossima riunione, una lista di colleghi/e per la nomina 
a Giudice Benemerito e a Giudice Onorario. La proposta dei nominativi sarà fatta 

in occasione della prossima assemblea. 
✓ Si propone la prossima DAC in presenza il 19 novembre a Torino. 

 
 

Esauriti gli argomenti la riunione si chiude alle ore 22:45 del 29.06.23 
 

Il Segretario           Il Presidente 
     Raffaella Deserafini              Stefano Zsigmond 
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